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15期生楊洋さんにお話を伺いました。
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人とのつながりを大切にする
RBSで過ごした充実の2年間 取材記事 /16期生黄国紅

RBSで2年聞を過ごして、良かったと実感していることは

良かったと実感していることは、同期生のみならず、ゲストスピーカー

の方や修了した先輩方を通じて良い人材ネットワークを構築できた

ことと、経営等に関する様々な知識を得て、視野を広げることができた

ことです。多くの方々とのコミュニケーションを通じ異なる意見を尊重

しながら、自らの考えを柔軟に伝えることも学ぶことができました。

一一RBSでの授業において、良かったと感じることは

授業において良かったと感じたことは、経営、経済、会計等の分野を

体系的に学ぶことができる点です。特に CFPプログラムでは、税法、

保険、不動産等の分野も勉強することができます。プログラム修了後は、

AFPの資格も取得することができました。

RBSで得たものが、今の仕事にどのように役立っていますが

問題意識を高め、優先順位を考えながら行動しています。RBSで

は、財務諸表の見方や調査技法を習得したことも、業務効率を高める

うえで役立っています。また、RBSではビジネス日本語の講義も併設

しており、文化やビジネスマナーも学ぶことができます。ここで学んだ

ことは、日系企業においても即戦力として活かすことができます。

一一RBSに入学して良かった点、辛かった点は何ですか

良かった点は、教育内容や研究施設及び奨学金制度が充実し

ている点です。辛かった点は、不得意な授業の克服です。私自身、

授業をしっかりと理解したい気持ちが強いので、分からないことに

直面するたびに、思うように理解が進まなかった点です。

RBSではどのような研究課題に取り組まれましたか

「中国におけるインターネットによる生命保険の発展」が研究の

テーマです。具体的には、日本のネット専業生保の先駆者である

ライフネット生命保険会社による情報の非対称を解消するための

取り組みを参考に、将来中国で発展すると思われるネット専業

生保サーピスへの適用の可能性を検証してみました。

論文作成で苦労したことはなんですが

中国では、ネット専業生保サーピスのインフラが整っておらず、

先行事例の調査に苦労しました。そのため、ゼミの発表で先生か

らの指摘を受け、研究テーマや内容を何度も修正しました。ただ、

とっさの閃きや、前例のない事例で悩みながら自分の考えを論理

立てていくのも研究の楽しみだとも思いました。

一一論文の執筆を通して学んだこと

事前準備の大切さ、固定観念に囚われず「疑う J姿勢で考える

ことの大切さ、そして行き詰った時は、直ぐに相談することの大切

さを学びました。

一一留学生として、就職活動は大変だったですか

経歴的に新卒採用と中途採用の狭間ということに加え、志望業

界を保険や金融業界に絞っていた為、就職活動は大変でした。留

学前は中国の銀行に勤務していたのですが、ここでのキャリアは

日系企業では評価されにくく、思うような活動ができませんでした。

そこで、色々な方のアドバイスを聞き、自分の強みを発揮できる中途

採用での活動に切り替え、無事、就職することができました。

一一留学生として、就職活動の面接で苦労したととを聞かせてください

面接で苦労したことは、自分の伝えたいことを上手く日本語で

表現できなかったことです。上手く話せなくても良いので、ありの

ままの自分を素直に日本語で伝えられれば良いと思いました。

一一最後に、在校生に向けてメッセージをお願いします

ある先生から、「あなたの目標は空を飛んでいる烏を撃つことなら、

烏を撃でなくても弾丸は大木に当たる可能性がある。大木を撃つこと

なら、弾丸は小さな木の葉にしか当たらないかも知れない。Jと聞いた

ことがあります。これは設定した目標に達成できなくても、小さな目標は

達成できる可能性が大きい。また、達成したい目標を分解して、ひとつ

ひとつ積み重ねれば、大きな目標を達成できる、という趣旨です。

皆様の目標を達成する為にも勉強することは勿論ですが、日頃から

多くの方と出会い、コミュニケーション能力を高め、より良いネットワーク

を築き、充実した2年間を送って頂きたいと思います。

今号で編集部員としても編集長

としても最後のBizComです。

一人でも多くの方にご覧いた

だけたら幸いです!ありがとう

ございました松木純一郎)

教授に直接お話をお伺いでき : 編集者として 1年間やってき : 最高の仲間と一緒に、最高の

編集後記
貴重な時間でした。今後も : ました。本当に学びが多いし 2年になりました。全てに感謝。

BizComがRBSの情報発信 : 楽しい作業でした。皆さん、 劉匙暁)

源になればと思います お疲れ様です。(黄国紅)
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ご協力頂きました皆様に感謝 : はじめまして。制作を通して : 桝谷先生へのインタビュー Bizcomに入った一年間ありが : 先輩方のご指導があり、同

申し上げると共に、ご指導 : 多くのこと学ぶと同時に皆さ : タイムが非常に有意義な時間で : とうございました!これからも : 期の編集員の皆様と共に無事に

頂いた諸先輩方に深〈御礼 : まにお伝えできればと思います。 : した。ありがとうございました みんなと一緒に頑張ろうと 58号を発行することができま

申 しあげます。(加勢翼白井 岳団連車也 思います張暁彫 した。本当にありがとうござい

ました。(山口勝也)
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